



Scharanlass Kerzenziehen in der Drachenhöhle

Brauchst du noch ein selbstgemachtes Weihnachtsgeschenk? Dann verbringe mit uns einen besinnlichen Weihnachtsnachmittag. Zuerst werden wir mit dem Zug nach Liestal fahren und gemütlich zur Drachenhöhle laufen. Dort können wir in Gruppen fantasievolle Kerzen ziehen und gemütlich Spiele spielen, bevor wir mit dem Zug zurück nach Sissach fahren.

- Treffpunkt: Samstag, 13. Dezember um 13:20 Uhr beim Pfarreihaus der katholischen Kirche in Sissach.
Bitte seid pünktlich, unser Zug fährt um 13:31!
- Mitnehmen: Zvieri, Trinkflasche, warme Kleider, Scharanlasspass, wenn vorhanden Kartonbox zum Transportieren der Kerze
- Kosten: CHF 10
- Ende: Um 17:00 Uhr beim Pfarreihaus der katholischen Kirche in Sissach.
- Anmeldung: Die **Platzanzahl** ist auf 20 Teilnehmende **begrenzt!**
Anmeldeschluss ist am Donnerstag, 11. Dezember!



JuBla Sissach,
Felsenstrasse 16, 4450 Sissach,
kontakt@jubla-sissach.ch,
www.jubla-sissach.ch,